



Ehrung Joachim Warnecke 25.09.2020

Joachim trat der Schachabteilung im Jahr 1978 bei. Für seine ehrenamtlichen Verdienste wurde er bereits vom MTV mit den Ehrennadeln (1985 Bronze, 1987 Silber, 2017 Gold) geehrt.

Joachim ruht sich nicht auf diesen Ehrungen aus. Er ist Mannschaftsführer der 2. Mannschaft und ein Vorbild für die gesamte Mannschaft. Er führte die Mannschaft 2017 aus der Kreisklasse in die Bezirksklasse und dort hat sie sich etabliert. In der abgebrochenen Saison steht DAN II auf dem 2. Platz. Joachim ist nicht nur ein Mannschaftsführer, der sein Team motiviert, sondern er schafft es auch immer ein Team aufzustellen wenn die erste Mannschaft Ersatzspieler benötigt. In der Saison 17/18 spielte er alle Punktspiele und musste sich nur zweimal geschlagen geben, am Ende hat 7,5 Punkte aus 10 Spielen. Auch in den folgenden Saisons war er eine große Stütze der Mannschaft (Saison18/19 mit 4,5 Punkten aus 7 Spielen Saison19/20 mit 5 Punkten aus 6 Spielen).

Seit 2011 ist er als Gerätewart tätig und sorgt dafür, dass das Spielmaterial immer in ausreichender und turnierfähiger Qualität vorhanden ist. Die Umstellung von manuellen auf digitale Uhren ist über die Jahre abgeschlossen.

Er ist immer dort zur Stelle wo Not am Mann ist und leitet mit Werner Link das Jugendtraining. Einige Jugendlichen spielen schon seit ihrer Grundschulzeit Schach. Sie kommen gerne sporadisch für einige Partien und etwas Training ins Vereinsheim. Das bedeutet, dass die Jugendlichen sich beim Schach wohlfühlen, auch wenn es nicht ihre Wettkampf-Sportart geworden ist. Es kommen immer wieder junge Spieler, die ihr Können erweitern möchten und so von der Erfahrung von Joachim profitieren können.

Das Training ist systematisch nach der sogenannten Stappenmethode aufgebaut und wird durch Analysen von Turnierpartien ergänzt.

Wir wünschen Joachim noch viel Freunde mit dem Schachsport und immer den Draht zu den Jugendlichen und seinen Mitspielern.